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やや強風ではありましたが、からりと晴れ上がった８日（月）午後、４～６年生と教職員、
約７０名でプール清掃をしました。４年生はプールサイドやシャワー施設、５・６年生はプー
ル本体と分担して取り組みました。環境教育の一環として、昨年の初冬、環境委員会の子ども
達を中心に「米のとぎ汁EM発酵液」をプールに数回に分けて投入していましたので、プールの
壁面や床に付着した汚れも比較的らくに落とすことができました。子ども達は高学年の自覚を
もって一生懸命掃除をしてくれたおかげで、約１時間半でプールがとてもきれいになりました。
約１０日間、天日干しをして、１７日（水）から１週間かけて注水する予定です。
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今年度の常葉小学校の学校評議員は、下表の６名の
皆様です。第１回目の９日（火）は田村市教育委員会
からの委嘱状の伝達式を行い、その後、校長より学校
経営方針と今年度の主な教育活動について説明し、共
通理解を得ることができました。学校評議員の皆様に
は、お忙しい中ご出席を賜り、ありがとうございまし
た。今年１年間、よろしくお願いいたします。

氏 名 役 職 備考

志田 様 同窓会長 再任
管野 様 山根区長 再任 学校評議員会は、学校を開いて学校
白岩 様 常葉代表区長 新任 運営改善のための様々なご意見を伺い
武田 様 元常葉行政局市民課長 新任 教育活動に活かしていくこと、また、
平澤 様 ＰＴＡ会長 新任 学校の状況等を発信することを趣旨と
白岩 様 ＰＴＡ副会長 新任 して設立されたものです。地域から信

頼される「開かれた学校づくり」更に

「地域とともにある学校づくり」を推進していくために、学校・家庭・地域それぞれが役割を
明らかにしながら、この学校評議員会を３者連携の要として、相互に連携・協力していきたい
と考えております。皆様のご理解とご協力をお願い申し上げます。

主な協議内容
① 交通事故防止の対策について
※ 学校下から内町～児童生活センターへ通じる道（県道常葉・野川線）は歩
道がなく大変危険である。大型トラックも多い。
⇒集団下校に教員１名がついて送るようにしています。地域の皆様にも、車で
往来する際は徐行運転をお願いします。

② 地域の少子化、高齢化について
※ 昔は兄弟姉妹５人くらいは当たり前で児童数も「友よ７００人」とうたわ
れるほど多人数がいたが、現在は戸数の減少が深刻になってきている。
⇒登校班の統合による適正人数での編成や少子化に対応して「社会性、コミュ
ニケーション能力」の育成に努めています。

③ 常葉町推薦図書１００冊、家庭への資料配付について

委嘱状の伝達並びに第１回学校評議員会 （５月９日）




